

M N K 通 信

も り お か に し け い さ つ

令 和 7 年

8 ・ 9 月 号

盛 岡 西 警 察 署

7/24 警察官友の会総会



当署大会議室で警察官友の会総会が開催され、今回も大変多くの会員にお集まり頂きました。
各種報告や会員と警察官の交流が行われました。

将来の仕事として警察官を考えている、大原ビジネス公務員専門学校盛岡校の学生さんに職場説明・体験を行いました。
指紋採取等の鑑識作業を体験して頂きました。



7/25 専門学生に 職場説明・体験

新・大釜駐在所 ついに着工!!



新しい大釜駐在所の建築工事がスタートしました。交通量の多い国道沿いから住宅地への移転となり、付近住民からはアクセス性の向上から大きな期待の声が寄せられています。
来春の開設が楽しみです！

当署にて催涙スプレーの使用訓練が行われました。適切に使用しなければ無関係の方や仲間の警察官をも攻撃してしまう可能性があるため、飛距離や操作性等を確認しました。
(スプレーをかけられる体験は遠慮しました…)

8/29 催涙スプレー訓練



MNK 通 信 8 ・ 9 月 号 で す。

7 / 2 4 警 察 官 友 の 会 総 会

当 署 大 会 議 室 で 警 察 官 友 の 会 総 会 が 開 催 さ れ、今 回 も 大 変 多 く の 会 員 に お 集 ま り 頂 き ま し た。

各 種 報 告 や 会 員 と 警 察 官 の 交 流 が 行 わ れ ま し た。

7 / 2 5 専 門 学 生 に 職 場 説 明 ・ 体 験

将 来 の 仕 事 と し て 警 察 官 を 考 え て い る、大 原 ビ ジ ネ ス 公 務 員 専 門 学 校 盛 岡 校 の 学 生 さ ん に 職 場 説 明 ・ 体 験 を 行 い ま し た。

指 紋 採 取 等 の 鑑 識 作 業 を 体 験 し て 頂 き ま し た。

新 ・ 大 釜 駐 在 所 つ い に 着 工 ！ ！

新 し い 大 釜 駐 在 所 の 建 築 工 事 が ス タ ー ト し ま し た。

交 通 量 の 多 い 国 道 沿 い か ら 住 宅 地 へ の 移 転 と な り、付 近 住 民 か ら は ア ク セ ス 性 の 向 上 か ら 大 き な 期 待 の 声 が 寄 せ ら れ て い ま す。

来 春 の 開 設 が 楽 し み で す ね ！

8 / 2 9 催 涙 ス プ レ ー 訓 練

当 署 に て 催 涙 ス プ レ ー の 使 用 訓 練 が 行 わ れ ま し た。

適 切 に 使 用 し な け れ ば 無 関 係 の 方 や 仲 間 の 警 察 官 を も 攻 撃 し て し ま う 可 能 性 が あ る た め、飛 距 離 や 操 作 性 等 を 確 認 し ま し た。

(ス プ レ ー を か け ら れ る 体 験 は 遠 慮 し ま し た …)